

Con fundamento en los artículos 3º fracción III de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados; 61 fracción III de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tlaxcala; 17 y 19 de la Ley de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados de Estado de Tlaxcala, la Secretaría de Trabajo y Competitividad, emite el siguiente:

**AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL
DEL DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO**

I. Denominación del Sujeto Obligado:

La **Secretaría de Trabajo y Competitividad**, con **domicilio** en calle 27 esquina calle 4, Colonia La Loma Xicohténcatl CP. 90070, Tlaxcala, es responsable del tratamiento de los datos personales que le proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala y demás normatividad que resulte aplicable.

II. Finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales:

- **Registrar, identificar, contactar** a las personas servidoras públicas de esta Secretaría y dar **seguimiento a trámites** administrativos que los involucren, por lo que se recabarán datos como: **nombre, C.U.R.P., imagen, dirección, R.F.C., número telefónico, correo electrónico, número de cédula profesional, N.S.S.** en caso de contar con seguro médico, de los cuales el **estado de salud** presente contenido en su certificado médico, constituye un **dato sensible**.
- Generar el **archivo de expedientes** de las personas servidoras públicas de la Secretaría de Trabajo y Competitividad.

III. Datos sensibles que serán sometidos a tratamiento:

- **Estado de salud** presente de la persona servidora pública.

IV. Finalidades de tratamiento que requieren el consentimiento del titular:

Los datos personales **sensibles** que son otorgados a este Departamento, solo podrán ser tratados y/o transferidos con el **consentimiento por escrito** de su titular a través de su **firma autógrafa**, a través de un escrito dirigido a este Sujeto Obligado.

V. Fundamento legal que faculta al Sujeto Obligado para llevar a cabo el tratamiento:

La Secretaría de Trabajo y Competitividad, cuenta con la facultad de realizar el tratamiento de sus datos personales, con fundamento en los artículos 1º segundo párrafo, 5º, 8º, 14, 18, 24, 34 fracción I, 61 y 62 de la Ley Orgánica de la Administración Pública de Estado de Tlaxcala.

VI. Transferencia de datos personales:

Le informamos que los datos proporcionados **no serán transferidos** a ninguna autoridad, poder, entidad, órgano u organismo gubernamental de los tres órdenes de gobierno, o a personas físicas o morales; salvo en aquellos casos que sea necesario atender requerimientos de información de autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, de acuerdo con lo establecido en los artículos 13 y 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala.

VII. Medios disponibles para que la persona titular de los datos personales manifieste su negativa para el tratamiento de los mismos.

En todo momento usted puede ejercer sus derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición) para el tratamiento de sus datos personales, para lo cual deberá presentar un escrito libre, o acudir directamente con la persona **Oficial de Protección de Datos Personales** de esta Secretaría, con **domicilio** ubicado en calle 27 esquina calle 4, Colonia la Loma Xicohténcatl CP. 90070 Tlaxcala, teléfono 246 46 6 81 26, o al correo electrónico juridico.styc@tlaxcala.gob.mx, en un horario de atención de las 9:00 a las 17: horas de lunes a viernes. También puede presentar su negativa a través de la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT).

VIII. Medios a través de los cuales se puede consultar el Aviso de Privacidad y donde se comunicarán los cambios:

Nuestro Aviso de Privacidad Integral, así como los cambios que se le realicen, estarán disponibles en la página oficial de la Secretaría de Trabajo y Competitividad: <https://styc.tlaxcala.gob.mx/>.

Lo anterior se informa en cumplimiento a las disposiciones en materia de protección de datos personales.